



Censo 2024: Levantamiento de datos en su fase final

Coyhaique.- La Subcomisión de Seguridad del Censo 2024, encabezada por el delegado presidencial regional, Rodrigo Araya y el director del INE Aysén, Danilo Pavez, efectuó un favorable balance del levantamiento que a la fecha se ha efectuado e informó que, en Coyhaique, Aysén y Cisnes, el levantamiento seguirá por todo julio con operativos focalizados.

También comunicó que el levantamiento sigue complementado con el Fono Censo 1525 en toda la región, considerando las comunas que ya están cerradas. En este contexto, el delegado presidencial regional, Rodrigo Araya indicó “tenemos que agradecer a la ciudadanía regional su participación y disposición para contestar a los encuestadores del Censo. En esta última etapa, durante julio, va a seguir funcionando el sistema web de Censo en línea. Queremos agradecer también a todas las instituciones que han trabajado con el INE, me refiero a Carabineros, PDI, Ejército, la Armada, para los territorios más alejados e insulares, por ejemplo”.

Por su parte, el director del INE Aysén, Danilo Pavez señaló “todavía está la posibilidad de censarse a través del Censo en Línea, llamando al Fono 1525. En esta

etapa, vamos a tener censistas trabajando desde Coyhaique con algunos operativos en Cisnes y Aysén, y en Coyhaique estaremos hasta el 31 de julio visitando a todas las personas que aún no han sido censadas”.

En tanto, el seremi de Economía, Felipe Rojas, recordó la importancia del levantamiento para la comunidad: “La información es relevante para las políticas públicas y para el sector privado para su toma de decisiones de inversión y proyecciones de mercado. Por lo tanto, cuando hablamos del Censo, hablamos de un instrumento que con su información contribuye al crecimiento y desarrollo económico del país y de la Región de Aysén”.

Para acceder al Censo en Línea visita la página web www.censo2024.cl o comunícate con el Fono Censo 1525.



WWW.ESTAMPADOSCOYHAIQUE.CL

+569 84392029

TIENDA ON LINE